

[Accueil](#) > [Vie associative](#)

# Sorel-Moussel. Les premières puces couturières

Publié le 05 mars 2025 à 05h00



. Les bénévoles organisaient pour la première fois un tel événement. © Droits réservés

**Sorel-Moussel. Forte affluence aux premières puces couturières.** L'association Le temps de vivre a organisé, dimanche, ses puces couturières. L'animation a connu un grand succès. Dès le matin, il était difficile de se frayer un chemin dans les allées de la salle des fêtes pour aller à la rencontre des exposants. « Le public était au rendez-vous dès l'ouverture des portes et les retours des exposants sont très encourageants », explique Catherine Windhouwer, présidente de l'association.

Il faut dire qu'il y avait de quoi se faire plaisir dans le domaine de la couture : Laine, tissus, fils et accessoires côtoyaient de nombreuses créations artisanales.

Le temps de vivre propose de nombreuses activités dans le seul but de se retrouver et partager ensemble des bons moments.

**Pratique.** Contact par téléphone au 06.41.18.44.70.